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Ao décimo primeiro dia do mês de fevereiro de dois mil e nove, após convocação de 
reunião divulgada através de e-mail e contato telefônico, reuniram-se na AGECEF-BA 
– Av- Manoel Dias da Silva, 1499 - Pituba - Salvador – Ba, os membros da 
DIRETÓRIA EXECUTIVA: Alberto Pereira C. Escariz, Antonio José Vianna de 
Oliveira, Dimas Ribeiro Neto, Rute Dias Madureira, Paulo Roberto do Amor Divino de 
Souza e Antonio Vicente Pereira Neto. CONSELHO DELIBERATIVO: Marconi 
Nogueira Plácido dos Santos, Edivaldo Trindade da Silva e Fábio Thomé Lima de Brito. 
CONSELHO FISCAL: Antonio Messias Rios Bastos e Sêneca Fernandes Neiva. 
Escariz deu início à reunião comentando sobre sua participação e dos Diretores Vicente 
e Dimas no XXII ENEAGECEF na Cidade de João Pessoa – PB no dia 31 de janeiro de 
2009 em que foi levantada uma pauta com vinte itens assim discriminados: Item 01 – 
Revisão da Lap dos PV/Estruturação dos PV (AGECEF/PE), Item 02 – Revisão dos 
Cargos Comissionados PE, Item 03 – Implantação Efetiva – Modelo de Atendimento 
PE, Item 04 – Equiparação/Isonomia – GER. ADM. X GER. REG. NAS SR PE, Item 
05 – Revisão das Estruturas das SR, Item 06 – Fortalecimento da Rede em Função do 
Piar, Item 07 – Participação do Gerente na Contratação/Negociação de Contratos de 
Locação de Imóveis dos PV, Item 08 – Atuação/Acompanhamento divulgação nas 
REG. REF. Ao PCF para a base RN, Item 09 – Liberação de Notebooks para todos os 
PV, Item 10 – Engajamento da FENAG/AGECEF na Campanha contra a dengue, Item 
11 – CRR – Não Considerar o PV como Centro de Custo para DEB. TRAB. Item 12 – 
Adicional de Incorporação de Função, Item 13 – Função de Gerente de Relacionamento 
com Foco na Habitação CE/AL, Item 14 – Alterar Composição Comitê Créd. PV com 
Apenas G. E G. R., Item 15 – Solidificar Imagem FENAG / FORTALECER/VISÃO 
MOV. GERENCIAL / AÇOES ESTRATEGICAS / REVISÃO PLANEJ. ESTRATEG / 
DIR. AÇÕES CORPORAT. VP NE. Item 16 – Modificada Cláusula S/Manutenção. 
Função nos Casos de L.T.S. VP NE, Item 17 – Atuação da FENAG – Processo Decisão 
TST/CAIXA – Aposentados Que Continuam Trabalhando, Item 18 – 
Revisar/Aprimorar o Projeto de Divulgação da FENAG/Boletim ou Jornal da FENAG 
Impresso VP NE, Item 19 – Agenda da AGECEF com a SR para Tratar das Questões 
Operacionais, Item 20 – Incorporação / Fusão B.B. X Caixa / Alerta / Mobilização 
Interna e Externa. Escariz também fez o levantamento de algumas propostas que foram 
colocadas no XXII Eneagecef, e elaboradas pela AGECEF-BA: Proposta 1 - Tornar 
mais transparente e equilibrada a relação Caixa e Caixa Seguro e a Criação 
correspondente negocial de vendas que desoneraria um pouco os gestores e os 
empregados. Proposta 2 - Novas parcerias com a própria Caixa tendo como exemplo a 
realização de cursos à distância em convênio com Universidades do gênero, patrocínio 
de cursos acadêmicos de pós-graduação para gestores dentro das linhas de atuação dos 
membros, analisando os custos dos cursos de acordo com a disponibilidade financeira 
da FENAG e demais AGECEFs. Proposta 3 – A Criação de uma revista anual onde 
sejam expostas as ações, reuniões, bandeiras levantadas e divulgar entre os associados. 
Após a leitura dos referidos itens e Propostas, Escariz fez alguns esclarecimentos, tirou 
dúvidas e ouviu sugestões dos Diretores presentes. Dimas frisou que o Encontro foi 
basicamente operacional, mas de grande valia, Vicente comentou sobre a contratação da 



Gimat e da reforma dos banheiros para deficientes, Marconi chamou a atenção para o 
item 09 (Liberação de Notebooks para todos os PV), informando que a Caixa compra os 
referidos Notebooks e Data show muito caro, devido sua eficiência em qualidade, 
garantia estendida, segurança no atendimento, etc., Messias comentou sobre a sugestão 
da criação de novas funções e que até o momento nada foi feito. Fábio sendo Gerente de 
Retaguarda aproveitou para tirar dúvidas sobre o Novo Plano de Cargo e Salário e 
Escariz fez questão de frisar que não somente eles, mas os Gerentes de Área Meio estão 
muito bem representados, ao mesmo tempo em que todos devem participar mais, e 
trazer sugestões.  2 -PLANEJAMENTO 2009- Vicente sentindo-se honrado por ter 
participado do XXII Eneagecef – João Pessoa e por depois de onze anos 
aproximadamente está tendo a oportunidade de está participando da referida reunião, 
comentou sobre a importância da participação de outros membros da diretoria e 
associados também participarem e apresentou algumas sugestões que podem facilitar a 
participação dos mesmos nas próximas reuniões. Messias fez um breve comentário 
sobre os associados que ficam sem função e por um momento de frustração talvez, 
pensam em desassociarem-se e sugeriu como Planejamento 2009, que eles 
continuassem como associados não contribuintes, até que voltem a ter função, sugeriu 
também à realização de uma reunião semestral em um espaço maior e que a Agecef-ba 
deve facilitar com - ajuda de custo (hospedagem, deslocamento, refeição, etc.,), a 
presença dos representantes dos interiores, delegados e regiões. Vicente sugeriu que 
cada diretor deveria ficar responsável por dez unidades e que durante um determinado 
período fosse feito um rodízio das regiões, criando com isso um elo e uma maior 
integração entre os diretores e associados, chamando a atenção sobre a importância que 
cada ser humano tem de ser lembrado, notado, visto... Escariz, após ouvir as sugestões 
citadas, recomendou aos presentes à elaboração de sugestões, incluído as já 
mencionadas e que tragam para a próxima reunião que está previamente agendada para 
o dia onze de março de 2009, com a pauta “Planejamento para a Agecef-ba 2009”., 
Vicente ficou responsável em criar e trazer, um mapeamento geográfico das agencias do 
Sul da Bahia e a participação de alguns representantes para a citada reunião. Escariz 
comentou sobre o Seminário que será realizado no dia quatorze de março de 2009 
(sábado), no Clube da APCEF no horário das 09h00min as 12h00min, no qual será 
muito importante contar com uma maior participação dos associados.  3 – ELEIÇÕES 
2009 – “Criação de uma nova chapa”, Paulo do Amor Divino sugeriu a elaboração de 
um texto que fosse enviado através de e-mail para todos os associados, solicitando dos 
mesmos indicações de nomes para compor a próxima chapa, conseguindo com isto, 
extrair da Agecef-ba a responsabilidade de que foi uma chapa imposta, além de destacar 
as eleições, dando a oportunidade de todos participarem. Sugestão aceita por todos, 
neste mesmo momento, Paulo ficou responsável pela elaboração do referido texto que 
em seguida deverá enviar para a Secretária da Agecef-ba, Sirlene, que fará a divulgação. 
Marconi ficou responsável em ler e analisar o Estatuto da Agecef-ba, para saber o que 
poderá ou não ser mudado, caberá também a Marconi criar juntamente com Robson 
Silva (Manutenção do Site), chamadas aos associados sobre as eleições. 4 – O QUE 
OCORRER – Escariz comentou sobre o próximo XLIII Encontro Nacional de Gestores 
da Caixa nos dias 20 e 21/03/2009 em Atibaia/SP, informando que se a Agecef-ba 
conseguir completar quatrocentos associados, contará com mais um representante com 
suas despesas pagas pela FENAG, neste momento todos se comprometeram em fazer 
suas campanhas no intuito de conseguir alcançar a meta. Nada mais tendo a tratar, Sr. 
Alberto Escariz agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene 
S. Oliveira lavrei a presente Ata que será distribuída a todos os representantes da 
Diretória e Associados. 


